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A C T A  

En la ciudad de Valladolid, en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las nueve 

horas y treinta y nueve minutos, se reunió el Consejo General de la Fundación Municipal de Deportes 

bajo la presidencia-delegada de D. Alberto Bustos García, presidente-delegado del Organismo 

Autónomo "Fundación Municipal de Deportes" (Decreto núm. 4336, de fecha 20 de junio de 2019), con 

la asistencia de las personas reseñadas, y actuando como secretario D. Fco. Javier Prieto García 

(delegación de fecha 12 de julio de 2011), a fin de tratar los asuntos relacionados en el orden del día 

que más adelante se reproduce. 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta correspondiente a la sesión de fecha 4 de 

noviembre de 2021. 

El Consejo General aprueba la referida acta por unanimidad. 

 

2. Informe sobre el anteproyecto de Presupuesto para el año 2023 de la Fundación Municipal de 

Deportes. 

Abre el asunto el Sr. Bustos García exponiendo los elementos más relevantes del presupuesto 

de la Fundación Municipal de Deportes para el 2023, remitida previamente, junto con la convocatoria 

del Consejo General, a todos los miembros del mismo. 

Destaca la importancia del deporte para lograr una vida saludable, así como los valores que 

aporta y también la repercusión social del mismo, tanto en sus modalidades de base como de élite y 

singularmente en el deporte escolar, con cifras récord de participación. 

Destaca igualmente la mejora en las instalaciones deportivas y el impulso a las pistas al aire 

libre y gratuitas, proyecto novedoso que está obteniendo gran acogida. 

Alude también a la importancia del deporte de élite, con su estímulo al resto de modalidades 

deportivas. 

Señala, asimismo, la potenciación de los eventos deportivos en Valladolid, que ha crecido en 

número de clubes y participantes, con una repercusión también muy positiva en la actividad turística y 

en el empleo de la ciudad; indica que en este aspecto Valladolid es una ciudad referente en la 

organización de pruebas deportivas. 

Afirma el Sr. Bustos García que la vuelta a la normalidad, tras la pandemia, también afecta al 

apartado de los ingresos de la Fundación. 

Señala que existe un pequeño incremento del 3,5% en los precios púbicos tras la congelación, 

incluso el descenso en algunos casos, mantenido en los últimos años. 

Analiza luego el Sr. Bustos García los cinco subapartados que componen el presupuesto de la 

Fundación. Señala que en su conjunto el presupuesto desciende un 8,65%, fundamentalmente por la 

presupuestación de las inversiones. Indica que la obra más relevante en materia de instalaciones 

deportivas (un polideportivo escolar en Puente Jardín) se llevará a cabo desde la Concejalía; que 

además se intentará incorporar remanentes de tesorería para mejorar las inversiones. 
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del Consejo General, a todos los miembros del mismo. 
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organización de pruebas deportivas. 
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presupuestación de las inversiones. Indica que la obra más relevante en materia de instalaciones 

deportivas (un polideportivo escolar en Puente Jardín) se llevará a cabo desde la Concejalía; que 
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Dice que la cifra de años anteriores en este concepto ha sido de aproximadamente de dos 

millones de euros. 

Señala que se incrementa el gasto corriente y también los ingresos propios, que superan 

el 35% del total del presupuesto de la Fundación. 

Agradece al equipo técnico de la Fundación, encabezado por su gerente, el esfuerzo realizado 

en la elaboración del presupuesto 2023. 

Agradece el apoyo comprometido de la plantilla con el deporte, con la ciudad y con la Fundación 

Municipal de Deportes, y singularmente el de la representación de los trabajadores. 

Seguido interviene el Sr. Blanco Alonso, quien se suma a la felicitación a los trabajadores de la 

Fundación, manifestando su discrepancia en el incremento del 3,5% de los precios de las pistas 

deportivas para el deporte de base. 

Señala que existe un problema de financiación, que los polideportivos se encuentran saturados 

en muchos casos y que además cuentan con instalaciones en general obsoletas. 

Pide aclaraciones en relación con el incremento de ingresos por utilización de los 

polideportivos. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación que coincide con el incremento de los precios 

públicos por utilización de instalaciones deportivas. 

Indica el Sr. Bustos García que se trata de una subida muy ajustada, tras años sin incremento 

de los mismos. Que los precios son realmente económicos. 

Indica el Sr. Blanco Alonso que el principal gasto de los clubes de base suelen ser las 

instalaciones deportivas y que su incremento es un riesgo para la actividad de éstos. 

Señala el Sr. Bustos García que se recoge la sugerencia, recordando la congelación de precios 

en años anteriores. Indica que puede haber dificultades en algunos clubes, pero que en general se ha 

incrementado el deporte en la ciudad. 

Dice que hay más de 100 clubes en la ciudad, que se intenta ayudar, no sólo a través de las 

instalaciones deportivas. 

Seguido se refiere el Sr. Blanco Alonso a la desadscripción del estadio José Zorrilla y a la 

pérdida de ingresos que eso generará a la Fundación, que debería ser compensada con mayores 

transferencias. 

Indica el Sr. Gerente de la Fundación que en el proyecto de presupuesto para el 2023 aún 

figura el canon que paga el Real Valladolid a la Fundación por el uso del Zorrilla. 

Señala el Sr. Bustos García que, efectivamente, cuando desaparezca el canon habrá que 

realizar los ajustes correspondientes. 

Interviene seguido el Sr. Vicente de Pedro indicando que debería establecerse, como uno de 

los objetivos de la gestión de la Fundación, el incremento de la financiación propia y la menor 

dependencia del Ayuntamiento. 

Añade que el incremento de ingresos está bien si es por incremento de la participación, no por 

el incremento de los precios públicos. Indica que la Fundación debe contar con mayor presupuesto. 
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Responde el Sr. Gerente de la Fundación que coincide con el incremento de los precios 

públicos por utilización de instalaciones deportivas. 

Indica el Sr. Bustos García que se trata de una subida muy ajustada, tras años sin incremento 

de los mismos. Que los precios son realmente económicos. 
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instalaciones deportivas. 
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pérdida de ingresos que eso generará a la Fundación, que debería ser compensada con mayores 

transferencias. 

Indica el Sr. Gerente de la Fundación que en el proyecto de presupuesto para el 2023 aún 
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Señala el Sr. Bustos García que, efectivamente, cuando desaparezca el canon habrá que 

realizar los ajustes correspondientes. 

Interviene seguido el Sr. Vicente de Pedro indicando que debería establecerse, como uno de 

los objetivos de la gestión de la Fundación, el incremento de la financiación propia y la menor 

dependencia del Ayuntamiento. 

Añade que el incremento de ingresos está bien si es por incremento de la participación, no por 

el incremento de los precios públicos. Indica que la Fundación debe contar con mayor presupuesto. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 

Ayuntamiento de Valladolid 
Fundación Municipal de Deportes 
Secretaría 

Plaza Mayor, 1 
47001 Valladolid 
Tlf. 983426139 

4/5

 

 

Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Responde el Sr. Bustos García que está de acuerdo con la línea propuesta; que en el 

presupuesto del 2023 se incrementa la financiación con recursos propios y que el incremento del 

presupuesto se debe no sólo a los precios, también al incremento de usuarios. 

Manifiesta el Sr. Bustos García igualmente su acuerdo con el incremento del presupuesto a la 

Fundación, pero que también hay que entender el necesario ajuste global del presupuesto municipal. 

Y que también se puede ajustar el presupuesto a lo largo del ejercicio. 

Interviene luego el Sr. García Bartolomé manifestando que está de acuerdo con los objetivos 

señalados para el presupuesto 2023. 

Indica que no le parece clara la delimitación de competencias entre la Fundación Municipal de 

Deportes y la Concejalía y que no están claras las inversiones que corresponde realizar a cada una. 

Manifiesta su desacuerdo con el incremento de los precios públicos, apoyando la idea del 

incremento de ingresos por un mayor uso de las instalaciones deportivas. 

Señala la reducción del 93% en las inversiones, indicando que resulta dudosa la incorporación 

de remanentes para el 2023 y que en todo caso se incorporarían en mayo o junio, haciendo muy difícil 

la ejecución de las inversiones. 

Indica que no se han detallado las inversiones previstas. Señala el bajo nivel de ejecución de 

las correspondientes al 2022 (el 16% a fecha 1 de octubre). 

Pregunta si está presupuestado el importe correspondiente al final de etapa de la vuelta ciclista 

a España. 

Indica que sería conveniente valorar el funcionamiento general de la Fundación, aunque 

entiende que no es objeto del debate del presupuesto. 

Señala que le gustaría un mayor nivel de inversión. 

Responde el Sr. Bustos García que las instalaciones deportivas tienen un elevado nivel de 

ocupación y que los precios públicos se han incrementado en menor importe que en cualquier otra 

etapa anterior, congelados, incluso reducidos en algunos casos, pero que también resulta preciso 

realizar ajustes en los ingresos. 

Respecto de los datos de ejecución del presupuesto 2022, señala que son mucho más altos de 

los señalados, que se aportarán en las siguientes fechas. 

En cuanto a la vuelta ciclista a España, indica que se trata de un tema no cerrado, aunque le 

parece una buena oportunidad. 

Señala que la filosofía de la Fundación no es la de promoción de eventos costosos, salvo que 

se trate de grandes oportunidades para la ciudad. 

Indica que previsiblemente el convenio para traer el fin de etapa se suscribiría con "Turismo". 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero indicando que no aparece en el presupuesto la 

inversión correspondiente a la piscina de Riosol. 

En cuanto al incremento de los precios públicos, indica que los trabajadores de la Fundación 

entienden que éstos deban ajustarse con el gasto corriente que ha de soportar ésta. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que la inversión de la piscina de Riosol se incorporará 

como remanente. Indica que se estima que la obra finalice en el mes de abril. 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 

(Firmado electrónicamente) 

EL SECRETARIO 

Fco. Javier Prieto García 

(Firmado electrónicamente) 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 

(Firmado electrónicamente) 

EL SECRETARIO 

Fco. Javier Prieto García 

(Firmado electrónicamente) 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 

(Firmado electrónicamente) 

EL SECRETARIO 
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(Firmado electrónicamente) 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 
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EL SECRETARIO 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 
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Alberto Bustos García 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 

Respecto del segundo asunto dice que le parece una idea a estudiar. Que también se realizan 

estas actividades en la campaña de verano; que se valorará. 

Finalizadas las intervenciones agradece el Sr. Bustos García la asistencia de todos los 

miembros del Consejo, así como las propuestas y aportaciones realizadas. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas y veinticinco minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 
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Pregunta el Sr. Cerrato Carnicero por el personal de la instalación. 

Señala el Sr. Bustos García que se está estudiando la forma de gestionar la piscina. 

Interviene seguido el Sr. Sánchez Choya, pidiendo mejoras para ayudar a los colegios a 

formar equipos. 

Pide igualmente que se organicen más actividades con pernocta, como la Semana Blanca, 

tuteladas por personal ajeno a los colegios. 

Responde el Sr. Bustos García, en cuanto a la primera cuestión, que la normativa es bastante 

flexible; que se han incrementado los colegios con apoyo especial y se intenta ayudar a todos los 

centros para que puedan participar. 
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